

本当に残念！第17回「縄文まつり」中止に

9月に入り市内でも新型インフルエンザの感染拡大を防ぐための学級閉鎖、学校閉鎖の実施があり、今後本格的な流行が心配される中で3日の戸倉町民運動会が中止になりました。

本校児童もスタッフの一員となって活躍してきた「縄文まつり」ですが、5日のご家庭向け通知でお知らせしましたように決定するなら今のうちということもあり、推進役員の方々と相談しやむなく中止となりました。すでに今年の参加テーマが児童の発案で「縄文人になりきろう！来てくれた人に楽しい思い出ができるまつりへ」と決まっていた。

担任の先生を通じてこの中止について伝えると、児童のみなさんは本当に残念そうで「校長先生、できるようになんとかしてください。」と、何人もの児童から頼られました。「ごめんなさい」という気持ちの一方で、地域の方々といっしょに活動できる「縄文まつり」を、こんなにも子どもたちが楽しみにしていることがうれしく、今まで取り組んできた大きな財産であることも知りました。このような児童の気持ちを大切にして「最後の縄文まつりだから！」とはりきっていた6年生を始め、学習を進めてきたことを発表する校内「縄文まつり（発表会！）」を企画しています。ささやかながらでも、縄文まつりを今まで推進してこられた方々もお招きできればと思っています。

芸術の秋・文化の秋

6年生は「佐良志奈神社の写生」に「縄文土器づくり」と作品制作をがんばったり、社会見学で松代地下壕の見学を始め、弓道、茶道と伝統文化の体験もしてきました。月末の市合同音楽会に向けての練習も始まり、芸術・文化の秋をリードしてくれています。

写生「佐良志奈神社」9/28



縄文土器づくり 10/1



松代社会見学 10/5



収穫の秋

6月の田植え、8月の大草取り、9月の鳥よけ大作戦（きらきらテープ&かかし攻撃？）と世話をしてきた田んぼの稲も、いよいよ収穫の時期になりました。

4年生の炭焼きも金井さんの尽力でできました。いい炭になりました。

5年生ついに「稲刈り」10/5



4年生「炭焼き」9/25、10/5



活動の秋 児童会、縦割り班活動も半年を過ぎて随分なれてきました。

児童集会(整美委員会) 9/25

縦割り遊び 第3回 10/6



クラブ参観・見学 10/1 あと2回となり保護者参観と3年生の見学が始まりました。



交通安全教室 10/7 「横断歩道で大事なことは」交通安全教育支援センターの先生の質問に高学年も「エッ！」と絶句。「運転手さんと目を目合わず。」手を挙げて右左と見てるようでも「そうする理由まで考えたい。」と大事なことを教えていただきました。



昨日8日は市教委からの指示で台風のため休校となりました。祖父母参観日であり、ご家庭の期待にそえないことになりましたが、児童の安全のためという事でご理解ください。参観日は別紙案内の通り延期いたしました。よろしくお願いたします。

インフルエンザ予防へ引き続きご理解とご協力を

9月8日付け「新型インフルエンザの対応について」を初め、メール配信等で予防を呼びかけて来ました。各ご家庭の熱心な予防対策のおかげで、幸い現在まで本校での罹患者は出ておりませんが、冬に向かって今後の感染の可能性も十分にあります。若年者の感染では学校が大きな感染の要因になるため、10月末に予想される流行のピークに学校が加担することがないように、今後さらに予防対策を行っていくことがありますので、次の点、ご理解をお願いいたします。

【今までの対応に加えての依頼】

校内や近隣の状況から、集会活動等でマスクの着用をさせる場合がありますので、マスクはいつも持参するようにお願いいたします。

【インフルエンザの罹患児童、閉鎖学級の児童の人権に配慮を】

新型インフルエンザの罹患者が学校で出た場合に、感染拡大を防ぐため必要な情報をお伝えします。その一方で、今は誰でも感染する可能性がある状況ですので「最初の罹患者を特定して感染経路を探ったり」、不確かな情報で「該当の児童や該当学級の児童たちが排除されたり、悲しい思いをするような言動」は大人からぜひ謹んでいただき模範を示していただくようお願いいたします。

お知らせ
と
お願い